

ナースマン(男性看護師)こんなことをやってます!!



みなさんこんにちは。ナースマン会、会長手術室の高部です。常滑市民病院にはナースマンが15名います。9年前にナースマン会が発足され、5年前からナースマン同士の結束をより高めようと合宿を計画し、今では毎年恒例となっています(なかなか全員参加は難しいですが・・・)。私たちは先輩・後輩関係なくコミュニケーションをとっており、とても仲が良いです。ナースマンたちは共に励まし合い、時には厳しく論議したりして、看護の質の向上に努めています。でもたまには息抜きが必要になります(女性が多い職場ですので・・・)。その息抜きの1つとしての合宿について、掲載させていただきたいと思います。



約3時間で合宿の地に到着



度胸試し・・・
いけるか!?



9月の川は冷た
いなー・・・

青い空、白い雲・・・
サイコーやッホー!



男の料理っす!!



とー!!



川遊び終了、今から今夜の宿へ

宿からの景色
携帯の電波も届きません・・・



いittadakimasu



川で獲った鮎を
炭火でじっくり焼く



ナースマン会、副会長3階病棟の鈴木です。
だれかの役に立ちたい!と思っている君!
看護師を目指している君!!
常滑市民病院でぼくたちと一緒に働きませ
んか?ナースマン一同・大自然も君をまってい
るぞ。



会長はみんなの取り扱いを狙います。↓

